

أساس داخلي سيكو بريميموم

وصف المنتج:

أساس سيلر (بطانة) داخلي مائي سريع الجفاف متعدد الاستخدام، تم تصميمه للاستعمال كأساس أولي لنظام الدهانات المائية، حيث يعمل على اختراق المسامات الموجودة في الأسطح وصقلها بحيث يمنع الامتصاصية غير المرغوبة بها ويهيئ الأسطح لإعطاء تماسك أفضل مع طبقات الدهان اللاحقة.

الاستخدامات:

يستخدم المنتج لتأسيس وتجهيز جميع أنواع الجدران والأسقف الداخلية ويستخدم على الأسطح الإسمنتية وطبقات اللياسة والبلاط والقرميد وغيرها.

المميزات العامة:

- سريع الجفاف ومتعدد الاستخدامات
- معدل تغطية وانتشار عالي جداً
- قوة التصاق ممتازة مع الأسطح
- يزيد من معدل الالتصاق والانتشار للطبقات التالية
- قدرة عالية على اختراق مسامات الأسطح

المواصفات الفنية:

اللون:	أبيض أو حسب الطلب
نوع التشطيب:	مطفي
الكثافة النوعية:	1.57 - 1.64 جم/لتر تقريبا
نسبة المواد الصلبة:	60 - 68 % تقريبا
معدل التغطية:	10 - 12 م ² /لتر (35 ميكرون)
نقطة الوميض:	غير قابل للاشتعال (مائي)
توصية التخفيف:	15 - 20 % بالحجم
التخفيف:	باستخدام الماء النقي
أدوات التطبيق:	بالفرشاة أو الرولة أو مسدس الرش

وقت الجفاف:

الجفاف السطحي:	40 دقيقة تقريبا (عند 25°م)
الجفاف الكامل:	2 ساعة تقريبا (عند 25°م)
أعادة تكرار الدهان:	2 ساعة تقريبا (عند 25°م)

تحضير السطح:

يجب أن يكون السطح سليما جافا وخاليا من الأوساخ والزيوت والشحوم والأتربة والغبار

طريقة الاستعمال:

- أ - بالنسبة للأسطح القديمة، يجب استخدام المنتج على الأسطح المحضرة مسبقا
1. يتم إزالة الدهان القديم من السطح قدر الإمكان
2. صنفرة السطح بالكامل ومن ثم إزالة الغبار الناتج والموالح والأوساخ.
3. تنظيف السطح بالماء النظيف ويترك للجفاف التام.
4. يتم طلاء طبقة واحدة من أساس أو سيلر داخلي سيكو.
5. ملء الشقوق والثقوب والفراغات بمعجون جدر سيكو ثم صنفرتة بعد الجفاف وتنظيفه.

ب - للأسطح الجديدة:

1. جب ان يكون السطح سليما جافا ونظيفا خاليا من الأوساخ والزيوت والشحوم والغبار
2. يتم طلاء طبقة واحدة من أساس أو سيلر داخلي سيكو.
3. ملء الشقوق والثقوب والفراغات بمعجون جدر سيكو ثم صنفرتة بعد الجفاف وتنظيفه.

طريقة التخزين:

يحفظ المنتج لمدة 12 شهر في حالة جافة وغير مفتوحة بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة وفي مكان جيد التهوية في درجة حرارة محيطية بين 25-35 درجة حرارية.

التعبئة:

برميل بلاستيك 20 كجم - 25 كجم



Sico Interior Sealer Premium

DESCRIPTION: A fast drying, multi-purpose, water-based interior sealer primer designed to be used as a primer for water-based paint systems, to prepare the surfaces as it penetrates and polish the surfaces to prevent unwanted absorption and give better adhesion to for the following layer coats of paint.

MAIN USES: The product is used for priming and preparing of all types of interior walls and ceilings on cement surfaces, plaster layers, tiles, bricks, etc.

FEATURES:

- Fast drying and Multi-purpose use
- Very High coverage and spreading rate
- Excellent adhesion with surfaces
- Increases the adhesion and spreading rate for the following layers
- High ability to penetrate surface pores

SPECIFICATIONS:

Color: White & as required.

Finish: Matt

Solid contents: 60 – 68 %

Density: 1.57 – 1.64 gm/cm³

Coverage: 10 – 12 m²/Lit (at 30 micron DFT)

Flash Point: Non Flammable

Dilution Rate: 15 – 20 %

Dilution: With mineral spirit

Application Tools: Brush, Roller, or Spray Gun.

DRAYING TIME: Drying time depends on temp. & humidity depending on regions & seasons.

Touch dry: 40 Minutes (At 25°C)

Full Cure: 2 Hours (At 25°C)

Recoat interval: 2 Hours (At 25°C)

SURFACE PREPARATION: Surfaces must be intact, dry, clean and free of dust, grease, dirt and grime

APPLICATION METHOD: **A- For Old surfaces, product should be used over prepared surfaces:**

1. Remove the old paint from the surface as much as possible.
2. Sand the entire surface then remove the resulting dust, debris and dirt.
3. Clean the surface with clean water and leave to dry completely.
4. Apply one coat of Sico interior primer or sealer.
5. Fill cracks, holes and gaps with Sico wall putty, then sand it and clean it

B – For New surfaces:

1. The surface must be intact, dry, clean, free of dirt, oils, grease, and dust
2. Apply one coat of Sico interior primer or sealer.
3. Fill cracks, holes and gaps with Sico wall putty, then sand it and clean it

STORAGE: Stored for 12 months in a dry, unopened condition, away from direct sunlight, well-ventilated place at an ambient temperature of 25-35 °C

PACKING: 20Kg - 25Kg Plastic Drums